

SAINT-DIÉ-DES-VOSGES Spectacle

L'école des Nez Rouges en gala au musée

Le traditionnel gala de l'école des Nez Rouges se déroule jusqu'au dimanche 10 juin au musée Pierre-Noël.

L'occasion de réunir sur scène tous les membres de cette grande famille et leurs proches.

L'école des Nez Rouges fête la fin de la saison avec son traditionnel gala au musée Pierre-Noël du 6 au 10 juin.

Nombreux spectateurs

La première représentation, celle des adultes et des adolescents de plus de 14 ans, a eu lieu ce mercredi soir en présence de nombreux spectateurs.

La présidente de l'association Marie-Laure Simon a remercié tous les acteurs de la réussite de l'école et rappelé que ce gala est l'occasion de réunir tous les membres de la famille Nez Rouges et leurs proches, sur scène et dans la salle.

Un lieu d'apprentissage

Au-delà de l'enseignement

des arts du cirque, l'association est un lieu d'apprentissage de vie en communauté, de partage, de création.

L'aboutissement des apprentissages

Les spectacles de fin de saison sont, outre l'aboutissement des apprentissages, la possibilité de proposer ensemble en créant des scénarios, de mettre en scène les agrès suivant les préférences de chacun.

En première partie, les adultes ont présenté un spectacle qui virevoltait autour des ronds, de ce qui tourne et ce qui roule.

Les arts du cirque

En seconde partie, les adolescents ont, quant à eux, proposé un spectacle autour du thème de la télévision en s'inspirant de publicités ou de standards du petit écran avec un final symbolique qui simulait la destruction du téléviseur inhibant pour mieux profiter de la vie et des arts du cirque.



Parmi les nombreuses représentations, le public a pu découvrir les Diabolos du Far West, impressionnants.



Plus de photos sur vosgesmatin.fr et sur notre appli mobile

Les prochains rendez-vous

Entrée libre et gratuite : samedi 9 juin à 10 h, spectacle des tout-petits avec les assistantes maternelles du relais Françoise-Dolto. Samedi, à 20 h, spectacle des collégiens. Dimanche 10 juin à 10 h, spectacle des enfants des écoles primaires. Dimanche à 14 h 30, gala de clôture.